

Ces échevins disent qu'ils ont été *pris par surprise*. Nous avons des raisons de croire qu'ils sont sincères, en s'engageant à être désormais plus avisés et plus vigilants, en promettant de racheter bientôt, et courageusement, un vote qui leur a été en quelque sorte enlevé.

Pour les autres, ils finiront bien par comprendre qu'on ne méprise pas impunément tout ce qu'il y a de plus respectable, et qu'on ne jette pas sans péril un défi si humiliant à la foi religieuse de plusieurs milliers de citoyens.

---

## L'HOPITAL CIVIQUE

---

### LETTRE DE MGR PAUL BRUCHÉSI

---

Archevêché de Montréal, le 10 mars 1902.

A Son Honneur le Maire de Montréal et à Messieurs les Echevins,

Monsieur le Maire,

Messieurs les Echevins,

Les journaux annoncent que vous devez prendre aujourd'hui une décision relative à la question discutée, depuis un certain temps déjà, d'un hôpital à Montréal pour les maladies contagieuses.

Vous vous rappelez la lettre que j'eus l'honneur d'adresser l'an dernier au Conseil de Ville, à la suite d'entretiens que Monsieur le président du comité d'hygiène avait bien voulu avoir avec moi, sur

cet  
duit  
C  
j'ai  
E  
inte  
que  
et n  
L  
fine  
les  
chei  
J  
une  
disa  
« le  
« pc  
« co  
« de  
« ne  
« vi  
« bâ  
I  
plu  
répe  
tés.  
méc  
que  
C  
l'id  
fan  
con